

PT TELKOM INDONESIA (PERSERO) TBK

INFORMASI KEPADA INVESTOR

No. TEL. ~~201~~/LP 000/COP-I5000000/2019

Launching Centauri Fund Kerjasama MDI dan KB Financial Group

Pada hari Senin, 9 Desember 2019, telah dilakukan *launching* Centauri Fund yaitu sebuah *Venture Capital Fund* yang didukung oleh PT Metra Digital Investama (MDI), sebuah perusahaan modal ventura dibawah PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk (Telkom), dan KB Investment, bisnis unit di bawah KB Financial Grup sebuah institusi keuangan terkemuka di Korea.

Centauri Fund akan mengelola dana modal ventura sebesar maksimal US\$150 juta yang akan digalang dari KB Investment, Telkom, dan juga Investor-investor lain. Telkom akan berkontribusi sebesar maksimal 10% dari total dana yang dikelola *fund* tersebut, yang akan mulai melakukan investasi pada Januari 2020. Centauri Fund ditujukan untuk memfasilitasi investasi pada *tech startup* di regional ASEAN dengan menekankan kepada pasar terbesarnya yaitu Indonesia termasuk kepada *startup infrastructure digital* dan *big data*.

Dengan diluncurkannya Centauri Fund diharapkan dapat memperluas dan memperdalam pandangan kami ke ekosistem teknologi di Asia Tenggara, yang juga membantu *startup* Indonesia dan Regional serta membantu Telkom dalam mewujudkan visi dan misinya yaitu untuk menjadi *Digital telco company*.



DEWI

POH VP Investor Relation

Untuk informasi lebih lanjut, silahkan menghubungi:

Investor Relations, PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

Tel. : 62-21-5215109
E-mail : investor@telkom.co.id
Website : www.telkom.co.id

Tentang PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk

PT Telkom Indonesia (Persero) Tbk ("Telkom") adalah perusahaan telekomunikasi dan penyedia jaringan terbesar di Indonesia. Perusahaan memberikan berbagai layanan telekomunikasi dan jaringan, antara lain koneksi *fixed-line*, layanan seluler, layanan jaringan dan interkoneksi, serta layanan internet dan komunikasi data. Disamping layanan telekomunikasi, Telkom juga mengoperasikan bisnis multimedia seperti konten dan aplikasi, melengkapi portofolio bisnis TIMES: Telekomunikasi, Informasi, Media, Edutainment dan Service (layanan). Saham Telkom diperdagangkan di Bursa Efek Indonesia (BEI) dan New York Stock Exchange ("NYSE"), dengan ticker TLKM dan TLK.

Tentang PT Metra Digital Investama (MDI)

MDI adalah perusahaan modal ventura yang dibentuk dan dimiliki sepenuhnya oleh Telkom melalui anak Perusahaannya PT Multimedia Nusantara (Telkom Metra).

Tentang KB Investment

KB Investment adalah bisnis unit dari KB Financial group, sebuah institusi keuangan terkemuka di Korea.

